

学校だより

R 3 . 4 . 2 1 発行

しみず

4月

清水小学校

たかが挨拶 されど挨拶

校長

今年度で創立93年目となる清水小学校は、この春67名の新生を迎え、全校児童433名、17学級でスタートしました。新型コロナウイルス感染防止対策のために、今年度の入学式も内容やもち方を変更して実施しました。新生とその保護者、ご家族の皆様には、例年通りの形でお祝いをする事ができなかった点を申し訳なく思っております。一部でワクチン接種が始まったとはいえ、新型コロナウイルスは、まだ終息する気配がありません。これからも感染防止対策を続ける必要があります。学校でも必要な対策を行いますが、ご家庭でも引き続きご協力をよろしくお願いいたします。まだまだ安心できない状況は続きそうですが、「にこにこ いきいき はつらつ」の校訓のもと、全校児童が互いを認め合いながら学校生活を送る中で、一人一人がよさや可能性を伸ばし、笑顔があふれる清水小学校にしていきたいと思っております。保護者、地域、関係機関の皆様、本年度もよろしくお願いいたします。



さて、私が清水小学校に着任してからずっと、子どもたちに「気持ちのよい挨拶をすること」の大切さを話してきました。挨拶は人間関係の基本です。挨拶をすることで心が温かくなったり、やる気が出たり、目には見えない絆が結ばれたりします。もしかすると、安全、安心のバリアも築かれているかもしれません。家の人はもちろん、近所の知っている人、友達、登下校の安全を守ってくださっている人、先生などに会ったときに、①相手の顔を見て、②できたら笑顔で、③相手に聞こえる大きさの声で、④気持ちのよい挨拶をしようといういろいろな機会を捉えて何度も話してきたのですが…残念ながら、まだまだ定着していないというのが実態です。地域の方からも、最近子どもたちの挨拶の声が小さくなっているのでは、という心配の声が寄せられ、学校で感じていることが間違っていないと思えました。新型コロナウイルスの感染予防でずっとマスクをしていることが影響しているのかもしれませんが、うつむいたり、違う方を見たりして挨拶の声が返ってこない子どもたちを見ていると、とても心配になります。この機会にご家庭で、子どもさんが登下校時にきちんと挨拶ができているかお話ししていただけないでしょうか。そして、知っている人には、気持ちのよい挨拶をするよう励ましていただけないでしょうか。たかが挨拶、されど挨拶。通学路や校内で、自分から進んで気持ちのよい挨拶ができる学校を目指して、今年度も子どもたちに重点的に呼び掛けたいと考えています。皆様、どうかご協力をよろしくお願いいたします。



笑顔あふれる清水っ子をめざして

生徒指導主事

本年度より高浜小学校から異動して参りました、坂本秀樹と申します。清水小学校の生徒指導を担当することとなりました。生徒指導とは、一人一人の子どもたちの人格を尊重し、個性の伸長を図りながら、社会的資質や行動力を高めることをめざして行います。学校生活が子どもたちにとってよりよく成長することのできる場となるよう、機会を捉えて取り組んでいきたいと考えています。と言いましても、まだまだ清水っ子の特性や地域のことについても未知です。少しでも早く、清水小の一員になれるよう努力してまいります。

さて、子どもたちの充実した学校生活のために、いじめ0の学校づくりに取り組んでいます。これについては、「互いを認め合う心、自信をもって正しいことを行う力」を育て高めることと、早期発見・早期解決することが重要です。日常生活の中で、いじめの芽は誰にでも出てきます。それを見逃さず、一つ一つ丁寧に解決していき、子どもたち自身がいじめの芽を自分で摘み取ることができるようにしたいと考えています。そうすることでいじめ0の学校づくりを実現し、子どもたち一人一人が笑顔あふれる清水っ子になれると考えています。教職員全員で全校の様子を見るようにして積極的に連携を図り、ワンチームとなって取り組んでまいります。(重点的な取組は以下の通りです。)

- (1) 毎月末に学校生活アンケート・個別の教育相談を実施します。
- (2) 悩み相談の窓口として、「いじめ実態把握専用メール」を運用し、メールによる相談の受付を行います。メールアドレスは、sos-s.shimizu001@matsuyama-edu.ed.jpです。
- (3) 「いじめ防止対策推進法」を受け、本校においても「松山市立清水小学校いじめ防止基本方針」を策定し、清水小学校ホームページに掲載しています。アドレスは<http://matsuyama-shimizu-e.esnet.ed.jp/>です。

今後も子どもの心に寄り添いながら、すべての清水っ子が「にこにこ・いきいき・はつらつ」と学校生活を送れるよう日々努力してまいります。子どもたちの気になる情報がありましたらご連絡ください。よろしくお願いたします。(清水小 925-0205)

ピカピカの1年生!

4月8日、ピカピカの1年生67名が、元気に入學式に参加しました。わくわくどきどきした気持ちを胸いっぱい抱え、毎日たくさんの“初めて”に出会い、成長しています。1日も早く学校に慣れ、上級生や家族、地域の方などたくさんの人々と関わりながら、「にこにこ・いきいき・はつらつ」と生活してほしいと願っています。

1年学年主任

